



Die Riether spenden gerne

Eine besondere Auszeichnung ist jetzt den Bewohnern von Rieth zuteil geworden. Vom Institut für Transfusionsmedizin aus Suhl ist Rieth nämlich als „Fleißigstes Blutspende-Dorf“ in Thüringen gekürt worden. Von den 326 Einwohnern im Ort spenden 50 Blut – und damit prozentual die höchste Zahl im Freistaat. Für die Riether gab es auf der Gala zum 50. Geburtstag des ITM dafür einen dicken Scheck. 5000 Euro, die dem Zehntstadel-Verein und damit vielen Einwohnern des Ortes helfen werden. Stellvertretend nahmen Ortsteilbürgermeister Rainer Frank, Eckehardt Schmidt, Vorstand des Zehntstadel-Vereins und einige fleißige Blutspender aus Rieth die Ehrung von Suhls Oberbürgermeister Jens Triebel und Thüringens Sozialministerin Heike Taubert entgegen.

Foto: Michael Baurath